

ABSTRAKSI

Nama : Indi Tri Asti
NIM : 9121305391
Program Studi : Komunikasi Islam
Judul Tesis : Nilai-Nilai Etika Komunikasi Islam dalam Buku Pantun dan Pepatah Melayu Karya Tengku Luckman Sinar
Pembimbing I : Prof. Dr. H. Abdullah, M.Si
Pembimbing II : Dr. Iskandar Zulkarnain, M.Si

Secara umum, penelitian ini bertujuan mengetahui nilai-nilai etika komunikasi Islam dalam buku Pantun dan Pepatah Melayu karya Tengku Luckman Sinar. Adapun nilai-nilai etika komunikasi tersebut meliputi nilai kejujuran, keakuratan informasi, nilai bebas dan bertanggung jawab serta kritik-konstruktif.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian studi kepustakaan dengan pendekatan penelitian analisis wacana Fairclough. Teknik analisa data yang digunakan berdasarkan analisis wacana Fairclough, yang *pertama* ialah deskripsi, yakni peneliti menguraikan pantun dan pepatah Melayu yang mengandung nilai-nilai etika komunikasi Islam. Pada tahap ini, hasil analisis data diuraikan tanpa menghubungkannya dengan aspek lain. *Kedua ialah* interpretasi, yakni menafsirkan hasil analisis data pada tahap pertama dan menghubungkannya dengan Alquran dan Hadis. *Ketiga* ialah eksplanasi, pada tahap ini analisis dimaksudkan untuk mencari penjelasan atas hasil penafsiran pada tahap pertama dan kedua, sehingga pada akhirnya terungkap nilai-nilai etika komunikasi Islam dalam buku Pantun dan Pepatah Melayu karya Tengku Luckman Sinar.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka dapat diperoleh kesimpulan bahwa dari 555 bait pantun dan pepatah Melayu, terdapat 481 bait yang mengandung nilai-nilai etika komunikasi Islam. Dengan persentase 20,18% bait mengandung nilai kejujuran komunikasi atau sebanyak 112 bait pantun dan pepatah Melayu, 24,50% mengandung nilai keakuratan komunikasi atau sebanyak 136 bait pantun dan pepatah Melayu, 24,68% mengandung nilai bebas dan bertanggung jawab dalam komunikasi atau sebanyak 137 bait pantun dan pepatah Melayu, 17,29% mengandung nilai kritik-konstruktif komunikasi atau sebanyak 96 bait pantun dan pepatah Melayu.

Kata Kunci: Nilai-Nilai Etika, Komunikasi Islam, Buku Pantun dan Pepatah Melayu.

صورة موجزة

لاسم : إيندي تري أستى
رقم التسجيل : 9121305391
الشعبة : الاتصالات الإسلام
موضوع البحث : القيم الأخلاقية الإتصالات الإسلام في كتاب الشعر والمثل الملاوي لتنكو لقمان سينار

المشرف الأول : البروفيسور الدكتور الحاج عبدالله، الماجستير
المشرف الثاني : الدكتور إسكندر ذوالقرنين، الماجستير

هذه الدراسة تهدف إلى تحديد القيم الأخلاقية للإسلام في الاتصالات القوافي الكتاب الشعر والمثل الملايو يكتب تنكو لقمان سنار. ونقل القيم الأخلاقية تشمل قيم الصدق ودقة المعلومات، وقيمة النقد حرة ومسؤولة وكذلك بناء.

هذا البحث هو دراسة مكتبية مع تحليل بمنهج البحث القراءة Fairclough. وطريقة تحليل البيانات باستخدام تحليل القراءة Fairclough، الأول هو الوصف، والباحثين يفك الشعر والمثل الملاوي التي فيها القيم الأخلاقية الإتصالات الإسلام. في هذه المرحلة، يفك ما يحصل في تحليل البيانات دون الإشارة إلى جوانب أخرى. والثاني هو التفسير، وهي تفسير نتائج تحليل البيانات في المرحلة الأولى والتواصل مع القرآن والحديث. الثالث هو الإيضاح، في هذه المرحلة يعتزم الحصول على التوضيح لتفسير المرحلة الأولى والثانية، حتى يكشف القيم الأخلاقية الإتصالات الإسلام في كتاب الشعر والمثل الملاوي لتنكو لقمان سينار.

وفي هذا البحث وجدت 555 موشحات الشعر والمثل الملايو، هناك 481 موشحات التي تحتوي على القيم الأخلاقية الإتصالات الإسلام. مع نسبة 20,18% مقطع يحتوي على قيمة الاتصال بالأمانة أو بقدر 112 موشحات الشعر والمثل الملايو، و 24,50% تحتوي على قيمة دقة الاتصالات أو بقدر كافية 136 موشحات والمثل الملايو، و 24,68% يحتوي على قيمة حر ومسؤول في الاتصالات أو ما يصل الى 137 موشحات كافية والمثل الملايو، 17,29% تحتوي على نقد قيمة بناءة للاتصال أو بقدر 96 القوافي الاثنان والمثل الملايو.

كلمات البحث: القيم الأخلاقية، الاتصالات الإسلام، كتب الشعر والمثل الملايو.

ABSTRACT

Name : Indi Tri Asti.
NIM : 9121305391
Department : Islamic Communication, Post Graduate Program, State Islamic University of North Sumatra
Thesis Title : The norms of islamic communication ethics in Malaynese poem and proverb book written by Tengku Luckman Sinar.
1st Supervisor : Prof. Dr. H. Abdullah, M.Si.
2nd Supervisor : Dr. Iskandar Zulkarnain, M.Si.

In general, this research aims to determine the norms of Islamic communication ethics in Malaynese poem and proverb book written by Tengku Luckman Sinar. The communication of ethical values include the values of honesty, accuracy of information, the value of free and responsible and constructive criticism.

This research was conducted by using literature study and fairchlough discourse analysis approach. The technique of analysis data used was based on Fairchlough discourse analysis which consists of two steps. The first step was description in which the researcher elaborated Malaynese poem and proverb containing Islamic communication ethics. In this step, the results of data analysis were elaborated without relating them with another aspect. The second step was interpretation in which the researcher interpreted the results of data analysis of the first step and related them with Al-Qur'an and Hadith. The third step was explanation in which in this step the analysis aimed to see the explanation of the interpretation results in the first and second step, so in the end the norms of Islamic communication ethics in Malaynese poem and proverb book written by Tengku Luckman Sinar was revealed.

Based on the data analysis, it can be seen that of 555 rhymes Malaynese poem and proverb, there were 481 rhymes contained of norms of Islamic communication ethics in which on the percentage, there were 20,18% rhymes contained of honesty norms in communication or 112 rhymes of poem and proverb, 24,50% contained of accuracy norms in communication or 136 rhymes of Malaynese poem and proverb, 24,68% contained of free and responsibility norms in communication or 137 rhymes of Malaynese poem and proverb, and 17,29% contained of constructive-criticism in communication or 96 rhymes of Malaynese poem and proverb.

Keywords: norms of ethics, Islamic communication, Malaynese poem and proverb book.